



鶴ヶ島第一小学校  
学校だより

学校教育目標  
かしこく なかよく たくましく



# ゆずりは

4月号 NO1

令和7年4月8日

ご入学・ご進級おめでとうございます



鶴ヶ島第一小学校 校長 荒幡 光宏



校庭の花壇の花々が春の訪れを告げる中、本日81名の1年生を迎え、全校児童458名で令和7年度の鶴ヶ島第一小学校がスタートしました。保護者の皆様には、お子様のご入学・ご進級を心からお祝い申し上げます。

私は今年度、鶴ヶ島第一小学校の校長として着任いたしました荒幡 光宏（あらはた みつひろ）です。前任の吉澤 充 校長先生の後任として、今まで築かれてきた教育活動を継承しながら、さらに発展させる気持ちをもって学校経営に取り組んで参ります。どうぞ、よろしく願いいたします。

さて、これからの社会は、情報化・技術革新化・グローバル化が急速に進み、ますます先行き不透明で、予測不可能な時代になると言われています。

そのような中でも、本校は、**学校教育目標を「かしこく なかよく たくましく」とし、「やさしい言葉と笑顔があふれ、一人一人が輝く学校」～温かい心と心をつなぎ、なりたい自分をめざす学校～**を目指していきます。

**目指す学校像の「やさしい言葉と笑顔があふれ、一人一人が輝く学校」とは、やさしい言葉があふれ、温かい心と心をつなぎ、友達と仲良く『笑顔』で過ごせることです。子供たちが自分の夢や目標を語る事ができ、瞳を『輝かせ』ながら前向きに過ごせる等、思いやりの心、明るく前向きな心が育ち、一人一人が生き生きと学習や生活に取り組みことができることに『感謝』ができる学校を目指していきます。また、教育活動全体を通じて、自己肯定感や自己有用感を高めていき、子供たちのやる気や自信を引き出してあたたかく見守り（信じる力）、未来ある子供たちを愛情いっぱい育てていきます。さらに、**～温かい心と心をつなぎ、なりたい自分をめざす学校～**を推進していき、これからの社会を見据え、自分の夢や目標を定め、それに向かって**力強く『生きる力』**を育てていきます。**

子供たちがこれからも安心・安全に過ごせるように、「**地域とともにある学校**」を目指していき、**学校・家庭・地域と一体となって、温かい心と心をつないでいき『笑顔かがやく』魅力ある学校づくり**に力を入れてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

☆準備活動が行われました☆

4月4日（金）に新6年生が、入学・進級する下級生のために、校内清掃と入学準備をしてくれました。どの子も大変立派に取り組んでいました。

